

2015運動会のお礼とバザーの回収のお知らせ

育友会 厚生部

澄み渡った青空、晴天・・・とまでではありませんでしたが、前夜からの雨も小雨になり回復に向かうなか無事に運動会を迎える事ができました。

今年も午後の部トップは毎年恒例となりました「学年対抗綱引き決戦」を、育友会・厚生部主催で行わせて頂きました。

どの方も積極的にご協力して頂いたおかげで、約250名の保護者の方々にご参加頂く事ができました。改めてお礼申し上げます。



各学年の保護者の皆様のやる気と熱気が伝わり、私も写真を撮りながらつつい綱を握りそうになりました！今年の決勝戦は2年生対3年生で行い、優勝は2年生(昨年1年生)の2年連続優勝で幕を閉じました。

各学年のチームワークの良さ(練習なしとは思えない！)と子供達、保護者様からの応援で学校が一丸となり素晴らしい運動会となりました。

校長先生をはじめ、先生方、保護者の皆様に深く感謝申し上げます。

ありがとうございました。

*** お知らせ ***

二学期予定の四附合同バザーに向けまして、制服等の回収を行います。

第一回収期間6月16日火曜日から6月26日金曜日です。

詳しくは、後日育友会通信を、ご覧下さい。

引き続き、ご協力を宜しくお願い致します。